



TRANSCRIPCIÓN

**DECLARACIÓN ANTE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DEL
PRESIDENTE DE GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ, JUNTO AL
CANCILLER DE ALEMANIA, OLAF SCHOLZ**

Berlín, 18 de marzo de 2022

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

Muchas gracias. Buenas tardes a los medios de comunicación. Muchísimas gracias, canciller, querido Olaf, por tu amable acogida esta tarde de viernes en Berlín.

Como decía el canciller, la cumbre de Versalles de la semana pasada fue la primera parada en el camino del Consejo Europeo del próximo 24 y 25 de marzo. Entonces, los líderes europeos tuvimos el mandato, y diría que también la responsabilidad, de preparar bien esta reunión, que será clave en la respuesta que la Unión Europea debe dar a la agresión de Putin contra Ucrania y, en consecuencia, también el impacto que va a tener sobre la economía y el bienestar de nuestros conciudadanos.

Queremos que de este Consejo Europeo del próximo 24 y 25 de marzo salga un mensaje fuerte y decidido de acción conjunta y unida de la Unión Europea. Como decía el canciller, para hacer frente a la agresión de Putin, por supuesto, como también para hacer frente a los problemas que provoca el alza de los precios de la energía, que es una consecuencia directa también de este conflicto provocado por una única persona, que es Vladimir Putin.

En Versalles todos coincidimos en la necesidad de dar una respuesta eficaz, también urgente, a la escalada de los precios. Y España viene trabajando y proponiendo medidas desde el pasado mes de septiembre del año 2021. Éste es un problema europeo, que exige de una respuesta común y no de distintas respuestas, de veintisiete respuestas diferentes en función de cuál sea la realidad de cada uno de los Estados miembros. Ésta es la posición que ha mantenido el Gobierno de España.

Esta crisis debe fortalecer el mercado también energético, la autonomía energética de nuestro proyecto común y no fragmentado. Y debemos hacerlo ya. Ésa es la propuesta del Gobierno de España. Debemos hacerlo de manera urgente, por el bien de nuestras familias y por el bien también, lógicamente, de nuestras empresas y de nuestras economías.

Alemania y España han trabajado muy bien juntas. Creo que ambos países somos un buen ejemplo de colaboración fructífera y así debe seguir siendo.

Hoy, en esta reunión vamos a abordar a fondo los problemas que la escalada de los precios de la energía está provocando en nuestra economía. Le explicaré también al canciller y a su equipo las propuestas que desde España hemos venido trabajando junto a otros socios europeos para poner los medios necesarios a la hora de frenar esta escalada de los precios.



Para el Gobierno de España es fundamental que el Consejo Europeo del próximo 24 y 25 de marzo adopte respuestas concretas, urgentes e inmediatas que permitan una acción eficaz para hacer frente a esta situación.

Queremos trabajar con todos los socios europeos, en particular con el gobierno alemán, sobre la base de un principio básico, que es el sustento de nuestra principal fortaleza en estos tiempos: la unidad.

Hoy Europa está unida contra la guerra de Putin, unida también en el apoyo al gobierno y al pueblo ucraniano. Y debemos unirnos en la respuesta o en las respuestas -si me permiten-, a las consecuencias económicas y sociales de esta guerra.

Estuvimos juntos para dar respuesta a la pandemia y podemos y debemos estar juntos para proteger a nuestros ciudadanos y a nuestra economía.

Por eso es fundamental que demos una respuesta conjunta a esta crisis de la energía para ganar autonomía energética y también para proteger la recuperación económica que venimos precisamente siendo testigos a lo largo de estos últimos tiempos como consecuencia de la respuesta común que hemos dado y superando día a día también la pandemia del Covid.

Así que muchas gracias, querido canciller, querido Olaf, por la hospitalidad. Estoy convencido de que vamos a tener ahora un productivo intercambio de puntos de vista. Es el momento de tomar decisiones. Las familias, las empresas, las industrias europeas están esperando respuestas del conjunto de la Unión para dárselas.

Gracias.

*(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)
(Intervención original en español)*